



Der Kammerjäger

Informationen für Kammerkritiker – Juli 2019 (e-mail)

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Diesen "Kammerjäger" erhalten Sie anlässlich der Einladung und Information zu unserer diesjährigen Mitgliederversammlung.

Bei dieser Gelegenheit machen wir auch gerne darauf aufmerksam, wo Sie sich umfangreich und ausführlich zu den laufenden Aktivitäten des Verbandes informieren können:

Aktuelles : <u>www.bffk.de/aktuelles/aktuelles.html</u>
Pressespiegel : www.bffk.de/presse/pressespiegel.html

bffk bei Facebook: www.facebook.com/bffk.de/

Wir wollen neben einem kurzen Überblick mit diesem Newsletter Ihre Aufmerksamkeit auf zwei wichtige Themen richten:

- Mitgliederversammlung des bffk am 23. November 2019 in Weimar
- IHK-Wahlen in Stuttgart 2020

Mitgliederversammlung des bffk 2019 in Weimar

Am 23. November ab 14 Uhr trifft sich der bffk zu seiner jährlichen Mitgliederversammlung im Romantik Hotel Dorotheenhof | Weimar (https://www.wellnesshotel-weimar.de/) Wir wollen unseren Mitgliedern in diesem Jahr neben der Mitgliederversammlung in einem ansprechenden Ambiente die Möglichkeit zu einem informellen Austausch u.a. bei einem gemeinsamen

Abendessen bieten. Vergünstigte Zimmer im Romantik Hotel Dorotheenhof kosten in unserem Kontingent EUR 69,00 für ein Einzelzimmer und EUR 94,00 für ein Doppelzimmer. Bitte geben Sie bei der Buchung das Stichwort "Kammerjäger" an. Auf der Internetseite finden Sie auch den Wellnessprospekt des Hotels.

Bei Anreise mit der Bahn organisieren wir gerne einen Shuttleservice zum Hotel. Bitte geben Sie Ihre Anreisedaten an gabi.aubele@bffk.de.

Weimar ist immer eine Reise wert, Stichwort: Goethe und Schiller, Bauhaus-Museum, Gedenkstätte Buchenwald, "Weimarer Republik" im Stadtmuseum. Bei Interesse geben wir gerne Ausflugs- und Erkundungstipps.

Wir freuen uns über Ihre Anmeldungen per Mail (<u>bffk@bffk.de</u>) oder doodle (<u>https://doodle.com/poll/6vr8t8hzaxenfsx4</u>).

IHK-Wahlen in Stuttgart im Jahr 2020

Nach dem Scheitern der Hamburger IHK-Reformer ruhen die Hoffnungen nun auf unseren Kolleginnen und Kollegen der Kaktus-Initiative in der IHK Stuttgart. Die Vorbereitungen zu diesen Wahlen laufen auf vollen Touren.

Es sind im Moment zwei wichtige Punkte, die im Mittelpunkt der Bemühungen stehen und über einen Wahlerfolg entscheiden.

NUMMER 1: Ohne Kandidaturen kein Wahlerfolg. Es werden **JETZT** Kandidatinnen und Kandidaten gesucht. Wer kennt Gewerbetreibende im Großraum Stuttgart und spricht diese an bzw. vermittelt den Kontakt? Wer betreibt selbst ein Gewerbe im Bezirk der IHK Stuttgart und beteiligt sich? Wer kann sich vorstellen, im Bezirk der IHK Stuttgart ein Gewerbe anzumelden? Wir bitten um rasche und starke Beteiligung. Die Kammern haben große Angst vor einem geballten Engagement. Zeigen wir, dass es dieses geballte Engagement gibt!

NUMMER 2: Wahlkampf kostet Geld. Seit Jahren schon investieren die Mitglieder der Kaktus-Initiative kleinere und größere Beträge in ihre Auseinandersetzung mit der IHK (z.B. in gerichtlichen Verfahren). Der anstehende Wahlkampf aber braucht unsere bundesweite Unterstützung. Die bisherigen Beispiele zeigen, dass ein mittlerer 5-stelliger Betrag zusammenkommen muss. BITTE BETEILIGEN SIE SICH. Zahlungen an den bffk mit dem Verwendungszweck "IHK-Wahl Stuttgart" werden von uns zweckgebunden an die Stuttgarter Kaktus-Initiative weitergeleitet.

Übersicht über wesentliche Ereignisse/Erfolge des ersten Halbjahres 2019

Bundesweit unterstützt der bffk hunderte von Widerspruchs- und Klageverfahren. Allein im ersten Halbjahr 2019 konnten solche Verfahren ganz oder teilweise erfolgreich hinsichtlich der HWK Flensburg, der IHK Nordwestfalen, der IHK Arnsberg, der HWK Mannheim, der IHK Chemnitz, der IHK Nürnberg, der IHK Dortmund und der IHK Essen beendet werden.

Das Bundesverwaltungsgericht wird sich erneut mit dem Thema der rechtswidrigen Vermögensbildung in den Kammern beschäftigen müssen. Im Hinblick darauf wurden bundesweit viele der anhängigen Verfahren zunächst zum Ruhen gebracht.

Auch das Thema "Pflegekammer" hat den Verband im ersten Halbjahr 2019 sehr in Anspruch

genommen. Der bffk ist zu einem gefragten Partner des Widerstandes gegen die Pflegekammer geworden. Und dieser Widerstand lässt nicht nach. Nachdem in Niedersachsen über 50.000 Menschen eine Petition gegen die Pflegekammer unterzeichnet haben, verweigern aktuell mehr als 40.000 zwangsregistrierte Pflegekräfte die Zahlung ihres Kammerbeitrages. Hunderte von Klagen – auch mit Unterstützung des bffk – sind bei Verwaltungsgerichten in Niedersachsen anhängig.

Mit freundlichen Grüßen

Dipl. Ing. (FH) Frank Lasinski

Bundesverband für freie Kammern

Vorsitzender des bffk - Bundesverband für freie Kammern

Geschäftsstelle: Riedelstr. 32; 34130 Kassel Fon: 0561 – 9205525 / Fax: 0561 – 7057396